



servicios

Sección Sindical Estatal CCOO Sitel Iberica Teleservices

¡¡¡¡¡¡¡¡TELETRABAJO EN SITEL!!!!!!!

Como ya os hemos ido informando en comunicados anteriores, las negociaciones con la patronal para conseguir una compensación por los gastos y el uso de medios derivados del teletrabajo que realizamos, quedaron sin acuerdo.

Ahora nos toca seguir negociando en el seno de la empresa, por tanto desde CCOO hemos enviado solicitud a ésta para sentarnos, y abrir una mesa de negociación para seguir reclamando lo que nos deben. La salida de los centros de trabajo, ha hecho que asumamos costes que corresponden a la empresa.

Estamos a la espera de que nos den una fecha para la reunión, y esperamos entren en razón, ya que no les demandamos nada que se exceda de lo razonable. De no ser así emprendemos las medidas legales que sean necesarias para que no se queden con lo que nos corresponde.

Como siempre os seguiremos informando, y recordad que para cualquier duda os podéis poner en contacto con nosotr@s.